

Fue un enero diferente en Cienfuegos

- Última actualización: Lunes, 10 Febrero 2020 09:14

Visto: 11555



“Enero siempre ha sido un mes complejo, pero en Cienfuegos este ha sido un enero diferente”, afirmó Félix Duartes Ortega, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia, al intervenir en el acto de designación del intendente del municipio de Cienfuegos.

Según el dirigente partidista, en la provincia “a pesar de los problemas y las dificultades, arrancamos haciendo cosas, nos hemos unido más, hemos compartido más, hemos perfeccionado nuestros métodos de trabajo, hemos estado más cohesionados entre los municipios”.

“Esto debe caracterizarnos en nuestro trabajo cotidiano de ahora en adelante para respaldar los deberes que tenemos ante el pueblo, y sus derechos, porque el pueblo debe ser la razón de

ser”, expresó Duartes Ortega.

En la cita del 18 de enero, Diana Serpa, secretaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Cienfuegos, presentó los objetivos de trabajo para ese órgano durante el 2020. El primer secretario del Partido exhortó a los delegados a “laborar para que los objetivos no se queden en las sesiones de la asamblea, sino que cada cual en el pedacito que le toca, contribuya a la implementación de los mismos”.

“No hay más receta que cada cual cumpla con su deber. Las empresas, entidades, organismos, organismos de masas, no pueden estar separados de las misiones que tiene el delegado y el Consejo Popular”.

Duartes Ortega también llamó a combatir las manifestaciones que van en detrimento de la labor del delegado y de la gestión del Poder Popular. “Donde hay indisciplinas se afecta a nuestro pueblo”, recalcó.

“Si todos abrazamos estas tareas, podremos cumplir con el llamado para construir el municipio, la provincia y el país que queremos. Será el aporte concreto de nuestro pueblo cienfueguero, a la idea de pensar como país”.

Y con la determinación, de trabajar cohesionados para resolver los problemas y avanzar, y para que todos los meses y años venideros sean fructíferos como este enero de victorias que terminó, Félix Duartes Ortega manifestó que más que una consigna, “con el apoyo de todos, Cienfuegos irá por más”.

Algunos hechos que fueron noticia en Cienfuegos durante el mes de enero:

[Elección del gobernador y la vicegobernadora](#)

[Designación de los intendentes municipales](#)

[Jurado del Premio Literario Casa de las Américas cumple su habitual programa anual de trabajo en la ciudad](#)

[Comienza el servicio de 4G/LTE en Cienfuegos.](#)

[Volvió el programa Aquí el pueblo, en esta ocasión sobre la higiene y el abasto de agua en la ciudad](#)

[Tarde de la cultura francesa, sobre la influencia de su gastronomía en Cienfuegos](#)

Fue un enero diferente en Cienfuegos

- Última actualización: Lunes, 10 Febrero 2020 09:14

Visto: 11555

[Cienfuegos lanza una nueva versión del Portal del Ciudadano y los 8 portales municipales](#)

[Se celebra el Campeonato Nacional Élite de Karate Do](#)

[Celebraron Asamblea de Balance Provincial de la UJC](#)

[Sismo perceptible en todo el territorio nacional](#)

[Homenajes al Héroe Nacional José Martí](#)

[Comienza la Serie Provincial de Béisbol](#)

[Cienfuegos, provincia más integral de la zafra](#)